



## Dégustation du Gluhwein au comité des jumelages

publié le 05/12/2024



Alors que deux de nos collègues s'apprêtent à rejoindre la Walter Gropius Schule pour un stage d'observation d'une semaine, nous avons participé à la traditionnelle dégustation du Gluhwein au comité des jumelages d'Angoulême. Cette année, lors des Erasmus days, c'est une dizaine d'élèves qui a signifié sa volonté de faire une mobilité à Hildesheim.





Trois d'entre eux ont profité de cette soirée pour présenter leur projet aux membres de l'association.

